
 

 

２０２４年 ３月２１日発行 会報第１１８３号 

今週のプログラム 

（2024年 3月 21日 第 1183回例会） 

 

    卓話：千里メイプル RCを想う 

 

    担当：黒川 彰夫会員 

 

次週のプログラム 

（2024年 3月 28日 第 1184回例会） 

 

   ファイアーサイドミーティング 

      ≪会長主催②≫ 

 

    担当：藤田 芳浩会長 

第１１８２回例会 （２０２４年 ３月１４日）の記録 

                  「会長の時間」          藤田 芳浩 会長 

本日は、プログラムにもありますように「2023-2024 年度 IM 第 2 組 井伊ガバナー補佐様のクラブ訪問 

2 回目」です。本日は ガバナー補佐 井伊 圭一郎様（吹田西 RC）とガバナー補佐エレクト 上本 博様

（吹田 RC）の御 2 人に来て頂いています、宜しくお願い致します。例会開始前に、御 2 人にはお時間

を頂き懇談を水島 洋幹事と共に行いました。井伊 圭一郎ガバナー補佐様からは、今年度の活動状況や

奉仕活動の進捗状況及びロータリー賞への申請等に付きまして、貴重なご助言を頂きました。また、 

ガバナー補佐エレクト上本 博様には、2025 年 4 月 13 日より開催の「EXPO 2025 大阪・関西万博」

に関しましての情報も頂きました。 

本日のプログラムは特に決まった内容は、ございませんのでガバナー補佐の井伊 圭一郎様とガバナー

補佐エレクトの上本 博様にお願いをいたしまして、ガバナー補佐の井伊 圭一郎様には、「今年度の 

第 2660 地区 延原 健二ガバナーの方針等」に関してのお話を、ガバナー補佐エレクトの上本 博様に

は、「EXPO 2025 大阪・関西万博」を中心にお話を頂きたいと思います、宜しくお願い致します。 

さて、先日の 3 月 10 日（日曜日）に、親睦企画として「早春の京都を巡る日帰りバスツアー」と題しま

して、京都の上賀茂神社―正式には賀茂別雷神社（かもわけいかづちじんじゃ）と下賀茂神社―正式に

は賀茂御祖神社（かもみやおじんじゃ）を会員及びご家族・ご友人合わせて 13 名で行って参りました。

その中には、先週 米山奨学生を終了したグエンさんもおられて和気あいあいと楽しく両神社を参拝し

て参りました。お陰様で非常に天候に恵まれまして、比較的暖かく感じました。事前の準備には、渡邊 

了允会員が両神社と事細かく細部にわたって打ち合わせをして頂き、非常に丁寧なご説明と通常では 

拝見出来ない所までご案内を頂きまして、貴重な体験が出来ました。両神社の正式名の謂れに関しての

逸話もお聞きして参りました。本日、下賀茂神社から頂いた撤下の御品を皆様にもお配りできるものは

お配り致しますので召し上がって下さい。また、集合写真も会報に載っていますので、別途ご希望の方

はお申し出願います。 

先日も申しましたが「2024-2025 年度のための地区研修・協議会」が 2024 年 4 月 20 日（土）大阪国際

会議場 12 時登録開始となっております、宜しくお願い致します。 

 



  

＜本日のお客様＞ RI 第 2660 地区 IM 第 2 組ガバナー補佐 井伊 圭一郎様（吹田西 RC） 

         RI 第 2660 地区 IM 第 2 組ガバナー補佐エレクト 上本 博様（吹田 RC） 

＜出席報告＞       水本 徹SAA補助  

会員数（内出席免除会員 1 名）   19 名 

本日の出席者数           9 名 

（内出席免除会員 1 名 名誉会員 0 名） 

本日の出席率          47.37％ 

＜ロータリーソング＞      全会員  

♪日も風も星も♪ 

＜本日の演奏曲目＞    近藤 美里さん 

１. 四季より「春」 

２. 桜色舞うころ 

３. タイスの瞑想曲 

４. 子犬のワルツ 

＜幹事報告＞                             水島 洋 幹事 

１．加茂神社 社務所より撤下品が届きましたので、ご報告致します。 

     

 

２．ともしび会よりニュースレターが届きましたのでご報告致します。 

 

３．米山記念奨学会より世話クラブ委嘱状及びカウンセラー委嘱状が届きました。 

この 4月から世話クラブとして受け入れます米山奨学生 グエン カム フンさんは 

ベトナム国籍で 2003年 4月生まれの女性です。大阪大学 学部課程 人間科学部在籍 

奨学期間は 2024年 4月 1日～2025年 9月 30日までです。 

              

 

＊カウンセラーを務められる山本 友亮会員に藤田会長より委嘱状が手渡されました。 

 



 
＜ＳＡＡ報告＞                              水本 徹 SAA 補助 

※スマイルボックス 

水島会員       井伊様、上本様 本日は宜しくお願いします。 

 

※ラオス基金 

なし 

 

※ロータリー財団 

高尾会員       井伊 圭一郎ガバナー補佐様 ようこそ！！ 

相原会員       コメントなし 

 

※米山記念奨学会 

山本(友)会員     井伊ガバナー補佐様 本日はよろしくお願いします。 

藤田会員       井伊様 上本様 宜しくお願いします。 

水本会員       カゼがスッキリしないデス。 

高尾会員       コメントなし 

山本(雅)会員・相原会員  コメントなし 

 

※メイプル基金 

なし 

 

 

 

《本日のお料理》 

 

             

 

１． 鰆の南蛮漬け ２．レタスと卵のスープ ３．干し肉と春キャベツの炒め  

４．あさりの豆鼓炒め ５．海老ワンタンの紅油（ピリ辛）ソース 

６．ルーロー飯 ７．マンゴープリン 



 
≪２回目のガバナー補佐訪問ご挨拶≫ 

                       2023-24 年度 IM 第 2 組ガバナー補佐 井伊 圭一郎様 

皆様こんにちは。IM 第 2 組のガバナー補佐の委嘱状を頂き、早いもので半年以上が経過しました。 

役職が務まるか心配でしたが、IM2 組の会長、幹事様、会員の皆様方の支援を頂き無事に務めることが 

出来ました。感謝申し上げます。 

 

クラブ会長さんは、会長エレクト研修セミナー（PETS）から始まり、クラブ委員長さんは 

「地区研修・協議会」から今年度スタートしたと思います。 

RI 会長テーマ及びガバナー方針（年次目標）によって、クラブ会長が構築した、クラブ年次目標を理解、

考慮の上、各会員様に報告されたと思います。 

国際ロータリー会長テーマは、継続と変化、平和推進とメンタルヘルスの取り組み。 

延原ガバナーは、より大きなインパクトをもたらす。 

ポリオ根絶を第 1 にあげられました。 

 

２６６０地区運営活動方針に沿って、奉仕事業は進んで参りました。 

会長幹事会、第１回目のガバナー補佐訪問、ガバナー公式訪問、10 月 22 日（日）には、 

世界ポリオデーに協賛し、ロータアクトクラブ、地区ロータアクトクラブが中心となった「チャリティ 

ハロウィンパーティ」、10 月 27 日（金）には、大阪城南ロータリークラブ、吹田ロータリークラブの共同

開催で、「ウクライナの現状と未来」の講演会、400 万以上の寄付金が集まりました。 

 

11 月 3 日～11 月 5 日は、くずはロータリークラブ担当で、秋のライラセミナーが、大阪リゾートホテル

ロッジ舞洲で行われ、約 60 人の受講生が集まりました。 

皆様方のご協力のお陰で奉仕事業が進んで参りました。 

 

12 月 8 日、9 日には、「世界に希望を生み出そう」のテーマで、地区大会が行われ、ロータリーファミリ

ー、地区外からのご来賓様を迎えての大会が行われ、大会決議案が採択されました。 

IM 第２組では 2 月 17 日（土）に IM ロータリーデー・フレッシュロータリアン研修セミナーが 

行われました。ご参加有難うございました。 

 

最後に残された任期を私なりに、なお一層の努力をして行きたいと思っています。 

2660 地区 2 組の皆様方、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

        


